

Свидетельство о регистрации ГОСТа стандартом РОССИИ, рег. № РОСС RU.0001.0.0008

Методология Сертификации
of the International Informatization Academy

ЭКОЛОГИЧЕСКИЙ СЕРТИФИКАТ



ECOLOGICAL CERTIFICATE

ПРОДУКТ ПОВЫШЕННОЙ ЭКОЛОГИЧЕСКОЙ ЧИСТОТЫ

Дата выдачи: 19.10.2018
Действителен до: 18.10.2021

Date of issue: 19.10.2018
Valid until: 18.10.2021

№ РОСС RU: ССК. 018. 1003
Заказчик: ООО «Новые Трубные Технологии - Пересвет», Россия.

The customer: Limited liability company "Novye Trubnye Tekhnologii - Peresvet", Russia

Объект сертификации: • Оборудование насосное: Канализационная насосная станция из композитного материала по технологии «НТТ», ТУ 4859-006-81652345-2015

• Pumping equipment: Sewage pumping system made of composite material by the "NTT" technology

Орган по сертификации «ФЕДЕРАЛЬНЫЙ ЦЕНТР СЕРТИФИКАЦИИ»
Законченное: Объекты сертификации соответствуют требованиям ССК: его экологические характеристики в среднем превосходят установленные (установившиеся) характеристики данного объекта сертификации.

The certification center «The FEDERAL CERTIFICATION CENTER»
The concluding: The objects of certification, conforms the ССК requirements: its ecological parameters exceed the established (steadied) requirement of the object of certification



◀ The level of ecological purity

Уровень экологической чистоты ▶

Решение произведено на основании «Методических указаний по экологической сертификации продукции МУ ССК-ЭКП-98-01», утвержденных МЦ ССК 02.02.1998 г.

ОТВЕТСТВЕННОСТЬ СТОРОН
ОРГАН ПО СЕРТИФИКАЦИИ несет ответственность за полноту и точность оценки объекта на момент сертификации.

LIABILITY OF the PARTIES
THE CERTIFICATION CENTER is fully responsible for fidelity of a rating of the on the moment time of certification.

ЗАКАЗЧИК несет ответственность за точность представления характеристик (показателей) объекта к моменту сертификации и на весь срок действия сертификата. за точное соответствие показателей объекта значениям, установленным в результате сертификации

THE CUSTOMER is responsible for fidelity of representation and on all validity of the certificate – for exact correspondence of the object to values established as a result of certification

Исп. Директор ФЦС *И. Б. МУРАВЬЕВ*

www.cck-fee.com, тел.: 8-800-511-88-17, e-mail: info@cck-fee.com

